



DANKSAGUNG

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren,
aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe,
Freundschaft und Achtung ihm entgegen gebracht wurde.

Gerhard Meyer

† 27. 08. 2025

Wir bedanken uns recht herzlich bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die gemeinsam mit uns Abschied nahmen und ihre Anteilnahme auf so liebevolle und vielfältige Weise zum Ausdruck brachten.



Besonderen Dank an die Elektro-Innung Main-Kinzig.

Im Namen aller Angehörigen

Urszula Dziewior und Petra Kelly, geb. Meyer